



Apoyo a la candidatura del Sitio de los Dólmenes de Antequera a Patrimonio Mundial de la Unesco

MARBELLA / ESTEPONA / CAMPO DE GIBRALTAR Martes 24.11.2015

1,30€ N° 25.762

'OCHO APELLIDOS CATALANES' REVIENTA LA TAQUILLA



Más de un millón de personas abarrotan las salas para ver la comedia de Dani Rovira **P50**



BARRIOS EMBLEMÁTICOS

PLAZA DE LA VICTORIA

0,10€ **FASCÍCULO 56**

Marbella ensaya medidas para reducir la velocidad en el bulevar

Varias pantallas avisan al conductor cuando rebasa los 40 kilómetros por hora de límite permitido

El Ayuntamiento de Marbella acaba de estrenar el dispositivo anunciado para lograr el llamado de tráfico en el bulevar de San Pedro y evitar accidentes. La avenida, con un alarmante historial de atropellos, se ha convertido en punto negro de las carreteras del término municipal.

Hace un par de meses, el teniente de alcalde, Rafael Piña, anunciaba un plan especial destinado a concienciar a los conductores a levantar el pie del acelerador cuando circulen por el bulevar, y a los peatones a cruzar por los puntos habilitados para ello.

Desde hace unos días funcionan tres pantallas que informan a los conductores cuando rebasan los 40 kilómetros por hora permitido en toda la avenida. Además, se han repartido otras tantas señales indicadoras de pasos de peatones con puntos luminosos. **P2**

El Puerto retirará tres grandes grúas por falta de negocio

La concesionaria del muelle nueve se centrará en la captación de graneles

Noatum, concesionaria del muelle nueve, cede a la competencia de Algeciras y Tánger y reorientará su negocio a la captación de graneles y otras líneas de trabajo. Este cambio

motivará la retirada de tres de las cinco grandes grúas que durante una década han sido el referente visual del recinto portuario, y que serán sustituidas por otras estructuras. **P13**

Defensa desoye a Málaga y traslada el Archivo Militar a Sevilla

El Ministerio de Defensa ha hecho oídos sordos a la petición municipal de mantener el Archivo Militar en Málaga y ayer lo trasladó a Sevilla. Se trata de unos 20.000 expedientes con documentación desde finales del siglo XIX y gran parte del pasado siglo sobre la historia militar de Málaga. **P12**

PSOE y PP no se ponen de acuerdo para impulsar una enmienda sobre la deuda en Marbella **P3**

Denuncia una estafa de 60.000 euros tras buscar pareja en el programa de Juan y Medio **P12**

Macri pide paciencia para el cambio por el estrecho margen con que llega a presidir Argentina **P41 EDITORIAL29**



Gracia, en un gesto elocuente ayer durante el entrenamiento en el estadio Ciudad de Málaga. :: **ÑITO SALAS**

¿QUÉ CULPA TIENE GRACIA?

La afición del Málaga no lo señala directamente pese a ser el equipo colista, pero no entiende determinadas decisiones del entrenador **P56**

Tres finales para salvar la primera vuelta



Granada La cita del sábado es decisiva por la situación actual



Levante Visita a un campo difícil en el cierre de 2015



Las Palmas Otro partido fuera frente a un rival directo